

ÉVANGILE DE JÉSUS CHRIST SELON ST MARC (8, 27-35)

« Tu es le Christ... Il fallait que le Fils de l'homme souffre beaucoup »

En ce temps-là, Jésus s'en alla, ainsi que ses disciples, vers les villages situés aux environs de Césarée-de-Philippe. Chemin faisant, il interrogeait ses disciples : « Au dire des gens, qui suis-je ? » Ils lui répondirent : « Jean le Baptiste ; pour d'autres, Élie ; pour d'autres, un des prophètes. »

Et lui les interrogeait : « Et vous, que dites-vous ? Pour vous, qui suis-je ? » Pierre, prenant la parole, lui dit : « Tu es le Christ. » Alors, il leur défendit vivement de parler de lui à personne.

Il commença à leur enseigner qu'il fallait que le Fils de l'homme souffre beaucoup, qu'il soit rejeté par les anciens, les grands prêtres et les scribes, qu'il soit tué, et que, trois jours après, il ressuscite. Jésus disait cette parole ouvertement. Pierre, le prenant à part, se mit à lui faire de vifs reproches. Mais Jésus se retourna et, voyant ses disciples, il interpella vivement Pierre : « Passe derrière moi, Satan ! Tes pensées ne sont pas celles de Dieu, mais celles des hommes. » Appelant la foule avec ses disciples, il leur dit : « Si quelqu'un veut marcher à ma suite, qu'il renonce à lui-même, qu'il prenne sa croix et qu'il me suive. Car celui qui veut sauver sa vie la perdra ; mais celui qui perdra sa vie à cause de moi et de l'Évangile la sauvera. »

Deux pensées pour ta réflexion

« Ce qui compte à mes yeux, ce n'est pas lire beaucoup, parler beaucoup, faire beaucoup, c'est Me permettre d'agir par vous. »

« On meurt comme on a vécu. Si tu vis d'amour, la mort te trouvera tel et tu expireras dans un souffle d'amour. »

(Père Gaston Courtois, fdc./ Quand le Seigneur parle au cœur)

LA JOIE DE L'ÉVANGILE

Exhortation apostolique du Pape François

Non à l'acédie égoïste

81. Quand nous avons davantage besoin d'un dynamisme missionnaire qui apporte sel et lumière au monde, beaucoup de laïcs craignent que quelqu'un les invite à réaliser une tâche apostolique, et cherchent à fuir tout engagement qui pourrait leur ôter leur temps libre. Aujourd'hui, par exemple, il est devenu très difficile de trouver des catéchistes formés pour les paroisses et qui persévèrent dans leur tâche durant plusieurs années. Mais quelque chose de semblable arrive avec les prêtres, qui se préoccupent avec obsession de leur temps personnel. Fréquemment, cela est dû au fait que les personnes éprouvent le besoin impérieux de préserver leurs espaces d'autonomie, comme si un engagement d'évangélisation était un venin dangereux au lieu d'être une réponse joyeuse à l'amour de Dieu qui nous convoque à la mission et nous rend complets et féconds. Certaines personnes font de la résistance pour éprouver jusqu'au bout le goût de la mission et restent enveloppées dans une acédie paralysante.

82. Le problème n'est pas toujours l'excès d'activité, mais ce sont surtout les activités mal vécues, sans les motivations appropriées, sans une spiritualité qui imprègne l'action et la rende désirable. De là découle que les devoirs fatiguent démesurément et parfois nous tombons malades. Il ne s'agit pas d'une fatigue sereine, mais tendue, pénible, insatisfaite, et en définitive non acceptée. Cette acédie pastorale peut avoir différentes origines. Certains y tombent parce qu'ils conduisent des projets irréalisables et ne vivent pas volontiers celui qu'ils pourraient faire tranquillement. D'autres, parce qu'ils n'acceptent pas l'évolution difficile des processus et veulent que tout tombe du ciel. D'autres, parce qu'ils s'attachent à certains projets et à des rêves de succès cultivés par leur vanité. D'autres pour avoir

HORAIRES DES LITURGIES

Lundi

Pas d'office. Le sanctuaire est ouvert pour l'adoration. (10h-21h)

Du mardi au vendredi

7h Laudes
12h30 Office du milieu du jour (Omj)
18h Vêpres 18h30 **Messe**
19h20 Prière du chapelet (le vendredi dans la chapelle)

Samedi

8h Laudes
12h Omj + **Messe**
18h Vêpres

Dimanche

8h Office de la Résurrection
11h **Messe solennelle**

*Les offices des laudes et des vêpres sont précédés
d'une demi-heure de prière silencieuse.*

HEURES D'OUVERTURE DU SECRÉTARIAT

<i>Dimanche et lundi</i>	fermé		
<i>Mardi</i>	de 11h à 12h	et	de 15h à 17h30
<i>Mercredi à vendredi</i>	de 10h à 12h	et	de 15h à 17h30
<i>Samedi</i>	de 10h à 11h30	et	de 15h à 16h30

CONFESSIONS ET ACCUEIL SPIRITUEL

<i>Mercredi à vendredi</i>	de 15h à 17h	<i>Samedi</i>	de 9h30 à 11h30 et de 15h à 17h
<i>Dimanche</i>	de 10h à 10h45		

SAINTS MARTYRS CANADIENS

Vendredi 25 - 20h30 : Vigiles

Samedi 26 : 11^e Anniversaire de la Fondation

12h00 : O.M.J. et **Messe**
présidée par Mgr A. Gazaille
15h00 : Après-midi de prière pour les vocations
dans nos Fraternités

Dimanche 27 : Centenaire de l'orgue Casavant du Sanctuaire – Opus 608

15h-17h: Récital avec Jacques Boucher (orgue)
et Anne Robert (violon)
précédé d'une conférence, dans le cadre
des Journées de la Culture.

ADORATION EUCHARISTIQUE



ADORATION DE JOUR

- * *Lundi* : 10h à 21h
 - * *Du mardi au vendredi* : 7h30 à 21h
 - * *Samedi et dimanche* : 8h30 à 21h
- (en dehors des offices)

ADORATION DE NUIT

- * *Le jeudi* : 19h30 à 6h
- * *Les autres nuits* : 21h00 à 6h,
pour les détenteurs d'une carte d'accès

Information et inscription

à l'accueil du Sanctuaire / tél. : 514 524 1131



Bonne année pastorale !

Devenons ensemble

un « Oasis de Miséricorde ».